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ＮＨＫ奈良放送局 訪問概要  （文責 平川） 

 

１．日時 
  ２０１５年８月１９日（水）１５時５分～１５時３５分 
 
２．場所 
  ＮＨＫ奈良放送局 玄関エントランス ロビー 
 
３．メンバー 
  ＮＨＫ：阿部 陽子 副放送局長（最近、赴任）、中谷 吉克 副部長（総務・企画担当） 
  奈良の会 佐藤 真理 代表、斎藤 紀彦、平川 邦昭 
 
４．議事概要 
（１）９月２６日、講演会の案内 案内文、チラシを手渡し 
   是非、出席していただきたいと要望。合わせて、取材を要望 
（２）ＮＨＫに対する要望と回答要請 
   “ＮＨＫおかしおまっせ”で説明 
   阿部：奈良放送局の範囲のことなら検討し、回答できるが、ＮＨＫ全般に関するこ

とは、本部マターでの検討となる。もちろん、今日の要請は、上部に      
伝える。 

      質問書の形にしていただければ、取り次ぐことができる。 
   佐藤：質問書の形にするかどうか検討して改めてお伺いするかどうか      

相談する。 
（３）ＮＨＫ問題を考える奈良の会の主な活動を紹介 
   ①籾井会長の罷免、百田尚樹、長谷川三千代両経営委員の罷免を要求する署名活動 
   ②「ＮＨＫで働くみなさんへ」、政府からの自主・自立を求める視聴者・市民の訴え 
     ５月２６日 ＮＨＫ奈良放送局前でリーフレット配布  
   ③第１号ニュース発行 
   ④他府県ＮＨＫ問題を考える会、「放送を語る会」、「ＮＨＫを監視・激励する視聴者 
    コニュニティ」との連帯、共同活動 
   ⑤７月４日、「ＮＨＫ経営委員と語りる会 in大津」での奈良の会からの意見・質問 
   ⑥ＮＨＫ番組モニター活動の事例紹介 
（４）最近のＮＨＫ、ジャーナリズムに関する運動事例４件紹介 
   ①「３．９籾井 NHK会長 NO! ～ＮＨＫを国策放送局にするな～」緊急院内集会 
   ②シンポジウム「沖縄 戦後７０年：基地問題とジャーナリズム」 
   ③「許すな！言論弾圧」、「こんな暴挙は許せない」 
   ④「政権ベッタリの報道やめろ」8.25ＮＨＫ包囲行動（全国） 
（５）我々の応対について 
   佐藤：前回（３月）に引き続き、エントランスホールでの応対は、いかがなものか。 
      応接室で応対できないのか。 
   以下Ｑ＆Ａ 
   Ｑ：本当に応接室はないのか 
   Ａ：局長室にあるが、他にはない。（本当かなあ） 
   Ｑ：応接室がなければ会議室の活用が考えられないか。 
   Ａ：会議室はある。現在、使用中。（本当かなあ） 
   Ｑ：知事が来た時もアントランスホールでの応対となるのか。 
   Ａ：・・・・・  
   佐藤：ＮＨＫは、他のメディアとは異なり力がある。影響力も大きい。 
      我々は、ＮＨＫが公共放送としての使命を果たすよう応援している。 
      ８月２２日、奈良弁護士会主催で安保法案について大集会を予定している。 
      取材に来て下さい。 
                                      以 上 


